



Nr. 16 vom 13.07.2014

---

ASV Hof holt Mannschaftswertung

## Ringernachwuchs gewinnt Ringerpuppe

Der ASV Hof nahm mit insgesamt 19 Nachwuchsringer am Jean-Földeak-Turnier, das in diesem Jahr vom oberfränkischen VfL Neustadt/Wildenheid ausgerichtet wurde, teil. Der ganz besondere Anreiz dieses Turniers stellt wohl die Ringerpuppe dar, die der Erste der Mannschaftswertung erhält.

Der ASV Hof belegte mit 43 Punkten knapp vor dem SC04 Nürnberg (42 Punkte) und dem AC Regensburg (31 Punkte) den ersten Rang. Die Oberfranken belegten insgesamt fünf Mal Rang eins, fünf Mal Rang zwei, sechs Mal den dritten Platz, zwei Mal Rang vier und einmal Rang 5. Alle anderen Hofer Teilnehmer konnten sich nicht in die vorderen Plätze ringen.



Das Bild zeigt die siegreichen Hofer Nachwuchsringer mit ihren Trainern und Betreuern, sowie der gewonnenen Ringerpuppe.

Wolfgang Fleischer, Präsident